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В матче 17-го тура чемпионата России по футболу грозненский
“Терек” принимал на “Ахмат-Арене” питерский “Зенит”. Грозненцы
превосходили одного из лидеров чемпионата по всем показателям
– удары по воротам, острые моменты, владение мячом, ну и,
естесственно, голы. “Зенит” потерпел поражение с разгромным
счетом – 4:1.

После  матча  главный  тренер  “Зенита”  португалец  Виллаш-Боаш
заявил, что судья должен был остановить мяч из-за постоянных
выкриков  в  микрофон.  «Опыта  не  хватило  рефери,  который
участвовал в этой вечеринке, ему, видимо, нравился диктор,
который вещал на протяжении всего матча. Я ни разу в жизни
не  видел  такого.  22  человека  играют  на  поле,  а  человек
постоянно говорит в микрофон. Это просто невероятно. Такое
случается в России. Судье просто не хватило власти, чтобы
остановить игру и взять ситуацию под контроль. У них просто
была вечеринка тут. Они боялись и поэтому принимали в этом
участие», – сказал Виллаш-Боаш.

Человек, говорящий в микрофон, был ни кто иной, как Глава
Чеченской  Республики  и  почетный  президент  “Терека”  Рамзан
Кадыров. Его поведение и слова Виллаш-Боаша прокомментировал
министр  спорта  РФ  и  президент  РФС  Виталий  Мутко  изданию
“Советский Спорт”:

Ничего такого Боаш-то не сказал, а вы начинаете наговаривать.
Ну, сказал, что судье опыта не хватило. Действительно Сергей
Иванов  –  молодой  арбитр.  Ничего  страшного  не  произошло.
Эмоции  португальца  могу  понять,  поэтому  ничего  такого
не  сказал  Боаш.  Понятно,  что  расстроен  человек.  Матч
получился тяжелым. Может, где-то Иванов не последователен
был, но в целом нормальное судейство. Да, может, опыта и,

https://wsport.su/trener-zenita-nazval-match-s-terekom-vecherinkoj/
https://wsport.su/trener-zenita-nazval-match-s-terekom-vecherinkoj/


правда,  где-то  не  хватило,  но  Иванов  у  нас  растущий,
перспективный  судья.  Вошел  в  список  ФИФА.  Он  старался
объективно судить – это точно. Хороший тренер Виллаш-Боаш –
переживает за все. Он дает интервью, и у него глаза горят.
Португалец  душой  и  телом  работает.  Человек  переживает
за команду. Дай бог, чтобы все такие были. Что касается
выкриков в микрофон Кадырова, я могу повторить то, что сказал
Геннадий Орлов: что не запрещено, то можно. В регламенте
по  этому  поводу  ничего  нет.  Мы  дальше,  возможно,  внесем
поправки  по  данному  вопросу.  Но  сейчас  по  действующему
регламенту – это не запрещено. Это равносильно барабанам
на трибунах. Мы были с вами на матче Молдавия – Россия. Это
здесь Рамзан один кричал, а там все 90 минут человек триста
кричали: «Русские – …». И что-то никто не возмущался. А он
кричит:  «молодцы»,  «вперед».  Виллаш-Боаш  человек  опытный.
Работал в разных чемпионатах. Имеет право высказывать свое
мнение. Мне тоже не все нравится, но я должен потихонечку
делать  выводы  и  исправлять  ситуацию.  Но  если  вернуться
к  матчу,  не  из-за  судейства  или  криков  с  трибун  же
он проиграл. За все этой шумихой немного потерялся футбол.
Сегодня  «Терек»  был  великолепен:  самоотдача,  техника,
командная  игра.  «Зенит»  выглядел  слабее:  устал,  подсел,
может, физически. Нужно в себе искать причины. Все-таки счет-
то  –  1:4.  Никакие  выкрики  с  трибун,  судьи  не  могли  им
помешать  настолько.  Кадыров  делает  очень  много  для
республики. Да, он на эмоциях может машину подарить. Ну, вот
такой он.


